

子どもを交通事故から守る会 街頭指導

「子どもを交通事故から守る会」の街頭指導は、小学校通学路の交通量の多い交差点や集合場所などの地区内14カ所で毎月2回行われており、各学期の始まりには「守る会」全委員が街頭に立つ重点指導が行われます。冬休み明けの指導日に当たる1月9日（木）も委員の皆さんがそれぞれ指導場所に分かれて、元気に登校する美郷小学校児童を見守っていました。まだしばらく天候の崩れる日もありますので、皆さんお気をつけて！



遠敷小学校卒業生のタイムカプセル

1月11日（土）、翌日に「はたちのつどい」を控えた遠敷小卒業生と当時担任の泉先生（集合写真左端）が母校に集まりタイムカプセルを回収…するはずが、途中から校内搜索に。実は閉校のタイミングで先生が自宅に保管していたというオチでしたが、同日夜の同窓会で本人たちに渡すことができ、皆、大喜びだったとのことです。懐かしい校舎内の散策もできたし、結果オーライですね。



〈遠敷駐在所より〉

雪道での交通事故防止

降雪・凍結に関わるスリップ事故等が多い時期です。事故防止のため、

- 車の上に積もった雪を落としてから走行する。
- 速度を落として走行する。
- 車間距離を大きく取って走行する。
- 急ハンドル急ブレーキなど、「急」のつく運転はしない。



ことに注意した運転をお願いします。

降雪の後は、路面は凍結しやすくなります。路面が凍結する深夜・早朝に走行する方は十分注意してください。

主な行事予定

- 1月26日（日） 若狭姫神社 どんど焼き
※昨年は2月の節分の時期に行われましたが、今年は1月に行われますので、ご留意願います。
- 2月26日（水） 定例区長会
- 3月2日（日） お水送り

2月の休館日

- 3日（月） 17日（月）
- 10日（月） 23日（日・祝）
- 11日（火・祝） 24日（月）
- 16日（第3日曜日）

遠敷

2月号

〈発行〉 遠敷コミュニティセンター
 〒917-0241 小浜市遠敷71-8
 電話/FAX 0770-56-1101
 メール ph-onyu@city.obama.lg.jp

遠敷地区の人口・世帯数 令和6年12月31日現在
 男 1,437人（±0） 女 1,499人（±0）
 計 2,936人（±0） 世帯数 1,258軒（±0）
 ※（ ）は前月比



1月12日（日）小浜市文化会館にて「小浜市はたちのつどい2025」が開催されました。今年対象となる事前登録数は市全体で282名、うち223名、遠敷地区からは25名がこの日のつどいに臨みました。

遠敷・西津の代表2人が司会を務める式典では凛とした姿を見せていた出席者たちですが、続くアトラクションで中学校時代の恩師が壇上に姿を見せると、一転して和やかな表情に。このあと遠敷地区は晴れやかな表情で内外海・口名田地区とともに記念撮影を行ないました。





鯖街道楽市楽座 遠敷五人衆アート展 開催

12月21日(土)、鯖街道楽市楽座の市開きを行いました。

今回は、様々なアート作品に親しみながら同時にカフェコーナーも楽しめるように企画しました。2階では『遠敷五人衆アート展』として、遠敷地区内で創作活動をしている5人の方に作品展示をしていただきました。今回アート展については午後3時まで延長しての開催でした。

出展されたのは、仲門由紀江さん(写真)、幸池裕代さん(書道)、高岡定敏さん(切絵)、西川静香さん(クレイクラフト)、仲野聖代さん(パッチワーク)です。会場に入ると展示作品がすぐに目に飛び込んできて、来場者を楽しませていました。

今回 cafe slow さんの焼き菓子、センター玄関前には maru福さんのキッチンカーも来ていただき、会場中央スペースのカフェコーナーでくつろぐにはピッタリでした。物販コーナーも盛況で、目玉商品のセイコガニもあり、来場された方には存分に楽しんでいただけたかと思えます。次回の市開きもお楽しみに！



今回の楽市楽座ではアート展にあわせて、切絵を出展された高岡さんによる「切絵教室」も開催しました。切絵で使うデザインナイフに慣れるまで制作時間がかかるため、今回は使用した作品型紙をそのまま持ち帰ってもらい、それぞれのペースで完成させることに。作品の仕上げ部分、切り抜いた紙と色や模様が入った紙との組み合わせ方についても、コツを含めてしっかりと教えていただきました。



冬休み子ども教室 習字教室

12月24日(火)、冬休み恒例の習字教室を開きました。いつも丁寧に指導していただいている板橋浜崖さん(写真中央)に加えて、今回は小浜美郷小学校の小辻先生(写真右)も地域ボランティア活動で手伝っていただきました。声掛けをしてもらった児童たちもリラックスして習字の課題に取り組んでいたようでした。



冬休み子ども教室 陶芸教室

12月26日(木)、陶芸工房「誘遊館」の糸山紀子さんを講師に、陶芸教室を開きました。

最初にカップやお皿など、作りたい物それぞれの造形のしかたを教してもらい、好みの色合いになるように土と釉薬を選ぶと、それぞれが思い思いに焼き物づくりに挑戦。難しい造形もアドバイスをもらいながら、皆没頭して仕上げていました。

この日に作った作品は一旦先生にあずけて、乾燥させたのち焼き上げてもらいます。出来上がりが大変楽しみです！



小浜市地区対抗バドミントン大会 準優勝

1月12日(日)市民体育館にて、地区対抗バドミントン大会が開催され、市内10地区が出場しました。遠敷チームは予選A組を一位通過、順調に決勝戦に勝ち進みました。決勝ではあと一歩で優勝を逃す結果にはなりましたが、冷え込みに負けない鋭刺とした動きで熱戦を見せてくれました。次はぜひ王座奪還を！

【大会結果】 優勝：今富地区 準優勝：遠敷地区

